



GRAND HOTEL NATIONAL LUZERN

KLIMAAANLAGE

- Dieses Gerät ist nur für das Kühlen des Raumes; alle anderen Optionen sollten nicht verwendet werden.
 - Stellen Sie sicher, dass die Fenster während der Verwendung des Geräts ordnungsgemäß geschlossen sind.
 - Richten Sie die Fernbedienung immer auf das Gerät.
1. Drücken Sie die Ein/Aus-Taste.
 2. Drücken Sie die Modus-Taste, bis das Schneeflockensymbol auf dem Display der Fernbedienung erscheint.
 3. Verwenden Sie die Plus- und Minus-Tasten, um die gewünschte Temperatur einzustellen.
 4. Um das Gerät zu optimieren, stellen Sie sicher, dass alle anderen Optionen ausgeschaltet sind.
 5. Drücken Sie die Schwenktaste, um die Luftstromrichtung einzustellen. Drücken Sie einmal, um die Bewegung zu starten, und erneut, um an der gewünschten Position anzuhalten.
 6. Drücken Sie die Lüftertaste, um die Stärke des Luftstroms anzupassen.

AIR CONDITIONING

- This device is optimized only for cooling the room; all other options should not be used.
 - Make sure the windows are properly closed during the use of the device.
 - Always point the remote towards the device.
1. Press the On/Off Button to turn the device On and Off.
 2. Press the Mode Button until the Snowflake symbol appears on the display of the remote and the device.
 3. Use the Plus and Minus buttons to adjust the desired temperature.
 4. To optimize the device, make sure all other options are Off.
 5. Press the Swing button to adjust the airflow direction. Press it once to start moving and press again to stop in the desired position.
 6. Press the Fan button to adjust the strength of the airflow.